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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Fábio Pinto da Costa (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Edilson Siqueira Varejão Júnior (Ausente) 4 

Vice-Presidente:    Eduardo Kucinski (Ausente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Presente) 6 

Vice-Presidente:    Geraldo Alves Ferreira Filho (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Luiz Alberto da Silva Düwel (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Paulo de Moraes Saldanha (Ausente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Sérgio Moura Carneiro de Novaes (Presente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintende Geral:    Daniel L. Costardi 14 

Gestor da Controladoria:   Sérgio Ricardo 15 

 16 

O Presidente abriu os trabalhos passando aos assuntos em pauta, como segue: 17 

 18 

1. Orçamento 2017: Orçamento 2017: O Sr. Daniel Costardi passou à apresentação do 19 

Orçamento 2017, apresentando o plano de metas e as ações para o ano que se inicia. Explicou 20 

que o mesmo deverá ser submetido na primeira reunião do Conselho de Administração para 21 

homologação. A seguir passou a palavra para o Sr. Sérgio Ricardo que apresentou a proposta 22 

orçamentária para 2017, sendo o total de receitas previstas de R$ 29.387.000, despesas R$ 23 

27.474.000. Com a palavra o Sr. Daniel Costardi ressaltou que o orçamento foi provisionado de 24 

forma modesta, tendo em vista os reflexos da crise e comentou sobre a edição de comemoração 25 

do Campeonato Nacional, que realiza o 40º evento, dizendo que mesmo com o gasto extra os 26 

resultados se mantiveram positivos. Disse também que para o próximo ano as despesas serão 27 

maiores e poderá comprometer o orçamento, caso não ocorra aumentos. O Sr. Sr. Sérgio 28 

Ricardo, gestor da controladoria, passou a apresentar o detalhamento das despesas: destaque 29 

para o prêmio adicional do Nacional, Vaquejada, Potro do Futuro de Corrida e fomento para os 30 

núcleos 100% Quarto de Milha. Para o evento ABCZ a previsão é de R$ 200 mil para realização 31 

do evento e o aluguel da sede que passou a ser R$ 105 mil. O Sr. Daniel Costardi informou que a 32 

previsão é não aumentar as taxas da tabela de emolumentos. Com a palavra o Sr. Fábio Costa 33 

informou que o Conselho de Administração se posicionou contra qualquer aumento de taxa e 34 

sugeriu que seja enviado o orçamento para toda a Diretoria Executiva analisar e repassar para o 35 

Conselho de Administração. O Sr. Geraldo Ferreira comentou que é responsabilidade da Diretoria 36 

Executiva manter a posição financeira da associação. O Sérgio Novaes sugeriu rever apenas a 37 

taxa para associado contribuinte e o Sr. Fábio Costa informou que para pequenos criadores 38 

muitas vezes o limite de animais é divido entre várias pessoas da familia e sugeriu colocar a taxa 39 

a 50% do associado pleno, para que seja vantajoso aderir essa categoria e o Sr. Sérgio Novaes 40 

disse que deve ser defendido que os valores foram equiparados a inflação. O Sr. Fábio Costa 41 

pediu para inserir a tabela de áreas nos eventos para o Regulamento de Concursos e 42 

Competições e levar ao Conselho de Administração para conhecimento do trabalho realizado, 43 

trabalhando juntamente com a Diretoria Executiva. Os presentes foram de acordo. Retomando 44 
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para a apresentação, o Sr. Sérgio Ricardo apresentou a receita apresentando um orçamento 45 

conservador devido à crise, com total de R$ 29.387.000 e o Sr. Daniel Costardi disse que 46 

havendo aumento das taxas os valores serão maiores. Foi questionado pelo Sr. Érico Braga a 47 

situação da nova regra de importação e o Sr. Daniel Costardi esclareceu que esta parada no 48 

MAPA e deve ser reencaminhado para o SDA. Para o Marketing, o Sr. Daniel Costardi informou 49 

que não houve aumento e com relação aos Royalties, explicou que a bonnet está em atraso 50 

desde outubro e o Sr. Fábio Costa comentou que o valor deve ser revisto considerando algumas 51 

reduções, pois foi procurado pela Bonnet que solicitou a rescisão do contrato, porém esclareceu 52 

que não poderia ser feito e considerando boa relação com a empresa, sugeriu a alteração do 53 

valor para R$ 50mil, o que foi aceito pelos presentes. Ainda sobre as despesas, o Sr. Sergio 54 

Ricardo destacou a folha de pagamento e benefícios, que tem o reajuste anual, sendo o do ano 55 

passado 9%. Quanto aos eventos, destacou a vaquejada com aumento de R$ 41.158 e o Sr. 56 

Daniel Costardi comentou sobre o valor investido no Movimento Vaquejada Legal de cerca de um 57 

milhão de reais, sendo provisionado para 2017 R$ 300 mil e indagou se será feito a mesma 58 

mobilização, ao que o Sr. Fábio Costa respondeu que em relação a estrutura do movimento não, 59 

mas com publicidade haverá gastos maiores, sendo o total de despesa atualizada para R$ 600 60 

mil. Foi sugerido pelo Sr. Sérgio Novais alterar o nome para Regulamentação das Provas 61 

Equestres Brasília. Ainda nas despesas, o Sr. Sérgio Ricardo destacou a permissão do uso do 62 

parque que passou de 17.493 em 2016 para 105.000 em 2017, devido o novo acordo feito com a 63 

administração do parque. Quanto ao setor de TI, apresentou as mudanças no sistema Stud Book 64 

(novo ágiles) e SMS que está em desenvolvimento, sendo o investimento total para o SEQM R$ 65 

800.000,00. O Sr. Sergio Noves sugeriu que nos demonstrativos, além da variação também 66 

tenha o percentual dos valores. O Sr. Daniel Costardi continuou apresentando as benfeitorias em 67 

Avaré, sendo provisionado R$ 300 mil para cobertura do local do gado e R$ 50 mil para 68 

arquibancadas na pista do laço, que tem um custo alto na locação e realizando três eventos, o 69 

investimento será deduzido e o Sr. Fábio Costa informou que já foram levadas propostas de 70 

investimentos em melhorias em Avaré, sem aprovação do Conselho de Administração. Com a 71 

palavra o Sr. Sérgio Ricardo mostrou o resumo dos três eventos oficiais em 2016, em que houve 72 

aumento na locação de baias e a redução dos custos da chipagem, tendo em vista que a maioria 73 

dos animais já está chipados. Também houve aumento no valor orçado para o camarote, pois 74 

em 2016 não foi feito no Congresso. As despesas para os eventos contemplam R$ 1.000.000,00 75 

adicional referentes a premiação do Campeonato Nacional e em relação a hospedagem, disse 76 

que pode ter melhorias se conversado com a nova administração de Avaré. Foram questionados 77 

os investimentos do SEQM pelo Sr. Sérgio Novaes que disse que muitas coisas têm a melhorar e 78 

o Sr. Daniel Costardi informou que o sistema está passando por melhorias continuas. Para os 79 

eventos, o Sr. Sérgio Ricardo apresentou um resumo dos eventos oficiais em Avaré e houve uma 80 

redução da chipagem e na locação de stands o Sr. Fábio Costa comentou que não será aceito 81 

aumentos de loação. O Sr. Geraldo Ferreira informou que houve aumento das provas que já 82 

estão sendo realizadas, se referindo aos valores do número de inscrições. Quanto às despesas 83 

disse que houve aumento de R$ 100,00 nas despesas dos juízes para que eles... Sobre os 84 

banheiros foi discutido os custos para aquisição ou construção de um banheiro de luxo e a 85 

dificuldade na mudança de banheiros. Foi sugerido pelo Sr. Sergio Novaes eliminar o químico e 86 

fazer os ajustes necessários para o bom funcionamento e o Sr. Fábio Costa sugeriu verificar um 87 

projeto de container e sugeriu que seja alterado no orçamento para compra/construção de três 88 
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banheiros. Quanto ao trator, os Srs. Fábio Costa e Beto Düwel concordaram que a ABQM deve 89 

comprar o trator, no entanto, decidiram amadurecer a ideia da compra até que fique definido. O 90 

Sr. Sérgio Ricardo retomou a apresentação com o resultado geral dos três eventos deficitário e 91 

passou a apresentar os valores totais dos eventos oficiais. Referente aos leilões foi solicitado 92 

redução do valor orçado em pelo menos 20% pois no ano anterior, o resultado foi menor que o 93 

valor orçado. O Sr. Fábio Costa pediu para não reduzir, pois a procura para realização de leiloes 94 

tem aumentado. O Sr. Daniel Costardi comentou sobre o resultado do leilão apresentado pelas 95 

leiloeiras após a realização do mesmo, dizendo que já ocorreu de algumas leiloeiras solicitarem a 96 

alteração do valor total, alegando o  cancelamento do lote, porém, tempos depois surgiu uma 97 

transferência de propriedade do animal do lote que coincidentemente é o mais caro e informou 98 

que não é feito a auditoria, então o Sr. Fábio Costa solicitou que seja realizado a auditoria dos 99 

leilões e comentou que a regra será inserida no Regulamento de Leilões, comentando a 100 

necessidade na reforma do regulamento de leilões.  Sobre a verba de fomento, o Sr. Sergio 101 

Ricardo, informou o aumento para núcleos 100% Quarto de Milha, bônus de crescimento e 102 

bonificação pelo uso do SEQM. O Sérgio Novaes questionou a Copa dos Campeões de Vaquejada 103 

e o fomento para os castrados e o Sr. Sérgio Ricardo disse que é feita a previsão com base em 104 

cada evento. O orçamento foi aprovado, com as ressalvas solicitadas. 105 

 106 

2. Ratificação - indicados Hall da Fama: O Sr. Daniel Costardi apresentou os nomes dos 107 

indicados pela comissão para o Hall da Fama, na categoria pessoas: Paulo César Rebeis Farha, 108 

Antônio Carlos Quartim Barbosa (in memoriam), Diana Simonetta Cox e Benedito Alves Moreira. 109 

Animais: Victory Fly, Dan´s Boy Skippy, Trouble Creek e Rebs Darlin. Os indicados foram 110 

aprovados pela Diretoria Executiva. 111 

 112 

3. Ratificação – Otto Alencar: Foi lembrado pelo Sr. Daniel Costardi a indicação do senador e 113 

associado Otto Alencar para a categoria de associado benemérito, que deveria ser aprovada pelo 114 

Conselho de Administração, sendo esta uma justa homenagem pelo apoio e trabalho na 115 

condução dos assuntos relacionados às provas equestres.  116 

 117 

4. Curso de inspetores: O superintendente informou sobre as solicitações recebidas para curso 118 

de inspetores e questionou se a Diretoria julga necessário para o momento a ministração de um 119 

novo curso. Disse que o local é escolhido conforme a demanda dos participantes por região e 120 

esclareceu que o total de inspetores é de 320 em todo território nacional, estando a maioria 121 

concentrada em São Paulo.  Ficou decidido agendar o curso para março e o Sr. Fábio Costa 122 

sugeriu que seja feito a divulgação e seleção dos participantes e a partir daí, decidir o local, 123 

conforme a demanda. 124 

 125 

5. Carta Sr. João Vitor Rodrigues Freitas: O Sr. Daniel Costardi, comentou a solicitação do 126 

associado João Vitor Rodrigues Freitas pedindo o cancelamento da taxa de segundo produto de 127 

animal, por motivo de óbito logo após o registro. Comentou que conversou com o mesmo por 128 

telefone e explicou que não era feito este procedimento e o mesmo pediu que o caso fosse 129 

remetido a Diretoria Executiva. Aproveitou para comentar que ocorreu a mesma situação com o 130 

Sr. Wilson Dosso, porém com sêmen congelado. Ficou decidido manter a cobrança para os dois 131 

casos apresentados. 132 
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 133 

6. Convenio com laboratório de DNA: Com a palavra o Sr. Fábio Costa comentou que 134 

atualmente não é indicado aos inspetores o laboratório em que o material coletado deve ser 135 

encaminhado e que no passado a ABQM tinha convênio com laboratórios, no qual ela mesma se 136 

encarregava de encaminhar os materiais, garantindo assim a segurança e qualidade dos 137 

resultados. Explicou casos em que houve do resultado de dna e os pontos negativos de não ter 138 

convênio com um laboratório. Diante do exposto, disse que foi feita uma pesquisa com os 139 

principais laboratórios do mercado para saber a viabilidade de se fazer uma parceria apresentou 140 

a proposta de parceria com um novo laboratório que irá retirar o material da ABQM e garante o 141 

resultado em 10 dias, facilitando todo o processo de registro e procedimento interno, além de 142 

vantagens financeiras para ABQM e criador. Disse ainda que o inspetor não será obrigado a 143 

encaminhar o material para este laboratório e nos casos em que for solicitado o laboratório será 144 

indicado. Foram consultados alguns laboratórios e foi aprovado o laboratório Allele de 145 

propriedade do Sr. Benedito Vagner Costardi (99%) e Daniel Lekevicius Costardi (1%), que 146 

apresentou a oferta com melhor custo beneficio para a ABQM. Os presentes aprovaram a 147 

proposta. 148 
Itens Técnicos Gene LinkGen Linhagem Allele

Valor do Exame DNA de R$ 45,00 R$ 45,00 R$ 55,00 R$ 60,00

Prazo de entrega 20 dias úteis (dependendo) 20 a 30 dias uteis 20 dias úteis (dependendo) 10 dias úteis

Reembolso do exam. Não, em nenhum caso Não, em nenhum caso Não, em nenhum caso Todos que passar de 10 dias

Exame urgência Sim, pagando valor a mais Sim, por R$ 80,00 Não mencionado Não, salvo solicitado ABQM

Consultoria Técnica Se solicitado (melhor laboratório) Se solicitado (não recomendada ) Se solicitado Tempo integral com interação

Banco Genético Sim Sim Sim Sim/Integrado com Davis (EUA)

Treimento Inspetor Não Não Não Sim

Custo dos envelopes por conta do criador por conta do criador / as vezes manda por conta do criador por conta do laboratório

Inclusão de dados Independente Independente Independente Customizado ABQM

Entrega de laudo Planilha e e-mail Planilha e e-mail Planilha e e-mail Online (no sistema de registro)

Anuncio em Revista/site Pode haver, não sabe valores. R$ 2.000 anual Pode haver, não sabe valores. R$ 8.700,00 anual

Anuncio em Eventos R$ 0,00 anual R$ 0,00 R$ 0,00 R$ 3.000,00 anual

Patrocínio R$ 0,00 anual R$ 0,00 R$ 0,00 R$ 125.000,00 (aprox.)

Total investimento ? R$ 2.000 anual (expectativa 2017) ? (até 20 mil em marketing) R$136.700,00 anual (expectativa 2017)

Itens Customizados

Itens Patrocínio

 149 

 150 

7. Dopings de eventos Oficializados – 1º semestre: O Sr. Daniel Costardi apresentou as 151 

primeiras provas do 1º semestre em que serão feitos exames antidoping. Serão 86 o total para o 152 

semestre. Foi aprovado por unanimidade as seguintes provas: Derby 2017,Grand Prix Haras 153 

Rafaela, Campeonato NBHA – PR, Campeonato Barretos de 3 tambores, Campeonato de 3 154 

Tambores do Núcleo Oeste Paulista, Campeonato Regional ARQM, Star Slot Race Haras Raphaela 155 

e Super Semana do Tambor NBHA Brazil. O Sr. Fábio Costa disse que até o Nacional deve ser 156 

100% chip e sugeriu que o Sr. Sérgio Novaes juntamente com o superintendente Sr. Daniel 157 

Costardi e o organizador do Derby, façam uma campanha divulgando que em novembro a 158 

Vaquejada será 100% chip e doping. 159 

 160 

8. Doping em eventos oficiais: O Sr. Daniel Costardi disse que são feitos em cerca de 60 161 

animais e é feito a divulgação antecipada da modalidade em que o exame será realizado e disse 162 

que não deve ser anunciado antecipadamente, pois pode estimular a administração de algum 163 

medicamento ou até o doping e o Sr. Henrique Campana informou que o comunicado antecipado 164 
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não está previsto no Regulamento de Concursos e Competições. O Sr. Fábio Costa concordou, 165 

desde que seja apresentada ao Conselho de Administração e faça parte das alterações previstas 166 

para o Regulamento. Ficou decidido aumentar o número de exames para aproximadamente 80 167 

exames. Foi questionado pelo Sr. Érico Braga se ocorre do animal ser coletado após ir para baia 168 

e foi informado que a coleta é feita imediatamente após a prova. 169 

 170 

9. Multas de eventos não finalizados: O Sr. Henrique Campana comentou que no 171 

Regulamento está previsto uma multa quando os resultados dos eventos não são informados até 172 

15 dias, dizendo que em 2016 houve muitos casos que trouxeram problemas para a ABQM e o 173 

Sr. Fábio Costa informou que o Regulamento deve ser divulgado e o requerente assinar a ciência 174 

do que nele está previsto, quando solicitar a oficialização do evento, exigindo o cumprimento das 175 

regras. Ficou decidido cobrar as multas imediatamente. 176 

 177 

10. Eventos RSNC: Ainda com a palavra o Sr. Henrique Campana disse que o núcleo RSNC, do 178 

associado e conselheiro Alex Saleta faz handicap e, de acordo com handicap, é acrescido alguns 179 

segundos no resultados e o resultado final está sendo repassado para a ABQM. Trouxe para a 180 

Diretoria Executiva para esclarecer que o acréscimo não pode contabilizar para a ABQM e 181 

questionou se deve ser esclarecido ao conselheiro. Foi solicitado que o promotor deve ser 182 

notificado e o resultado apurado sem o handicap. 183 

 184 

11. Evento ANCA: O Sr. Henrique Campana disse que em agosto foi solicitado a oficialização de 185 

alguns eventos de 2017 e uma das datas coincidiu com a ABQM Awards que ainda não estava 186 

com data definida. O Sr. Fábio Costa pediu que mantivesse a oficialização deles, pois já foi feito 187 

a divulgação pelo promotor. O Sérgio Novaes sugeriu que esteja previsto no Regulamento e o Sr. 188 

Fábio pediu para melhorar a redação do regulamento para: após a ABQM definir a data dos seus 189 

eventos oficiais, não concederá nenhuma oficialização nesta data e foi lembrado pelo Sr. Daniel 190 

que pode causar oficializações antecipadas para garantir a data. Ficou decidido trazer para 191 

deliberação da Diretoria Executiva cada caso. O Sr. Fábio Costa solicitou que o calendário de 192 

2018 seja apresentado na próxima reunião. 193 

 194 

12. Denúncia Nelson Pinto de Mendonça Neto: Foi apresentada pelo Sr. Henrique Campana 195 

a denúncia de um competidor que corria em cavalo de terceiros na classe aberta e foi apurado 196 

juntamente com o Comitê e identificado a veracidade da denuncia. Antes disso, o denunciado 197 

enviou uma declaração para ABQM, de que o cavalo em que competiu em 2014 não pode ser 198 

vendido por motivos pessoais do vendedor. Foi consultado o jurídico que recomendou não 199 

aceitar a carta para não abrir precedentes a outros pedidos. O Sr. Fábio Costa sugeriu que ele 200 

deve ser comunicado que perdeu a condição de amador, sendo a proposta aprovada por 201 

unanimidade. 202 

 203 

13. Defesa ref. Suspensão categoria amador: - a) Marina Ortobani Carani: Com a palavra 204 

Srta. Natália Esteves disse que foi uma denuncia alegando que Sra. Marina Ortobani Carani é 205 

professora de equitação e em sua defesa a Sra. Marina informou que só acompanha as crianças 206 

menores para evitar acidentes, sendo o seu pai o treinador. O Sr. Henrique Campana explicou 207 

que ela corre na amador com animais próprios e/ou do pai e esclareceu que o auxilio também é 208 
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considerado para perda da condição de amador. – b) Vanessa Marques dos Reis: Foi 209 

denunciada, pois competiu e o animal não estava em seu nome. Em defesa, disse que pediu para 210 

o vendedor encaminhar a guia de transferência para a ABQM, e considerando o trâmite da 211 

transferência, a AMCT autorizou a inscrição, porém o documento não foi encaminhado para 212 

ABQM e ela foi suspensa por competir em cavalo de terceiros. Diante disto o vendedor 213 

encaminhou uma carta com firma reconhecida assumindo a culpa pelo não envio da 214 

transferência. O Sr. Fábio Costa orientou consultar o núcleo para apurar a autorização da 215 

inscrição. Ficou decidido encaminhar os dois casos para a Comissão Disciplinar. 216 

 217 

14. Carta Two Brothers: O Sr. Daniel Costardi apresentou a carta do Two Brothers pedindo 218 

auxilio financeiro para custear os juízes em três etapas de evento técnico de laço, laço cabeça e 219 

laço em dupla, sendo que o evento será realizado pelo SEQM, em março, maio e junho/17. O Sr. 220 

Henrique Campana disse que nessas provas são utilizados 4 juízes e comentou que o Sr. Eduardo 221 

Kucinski explicou que como se trata de provas técnicas que não tem muitas realizações, ele quer 222 

realiza-las e solicita o auxilio da ABQM nos custos dos juízes. A ABQM se limita a 3 juízes por 223 

evento e 1 dia técnico.  O Sr. Geraldo Ferreira disse que laço cabeça e técnico é possível fazer 224 

em um dia e a mesma regra do Laço bezerro ser aplicada. O Sr. Fábio Costa pediu para informar 225 

que o incentivo para o Laço Bezerro será somente este ano e a ABQM se limita a três juízes e um 226 

juiz técnico para um dia. Ficou decidido o limite de 3 juízes e 1 dia com apoio para juízes limitado 227 

a R$ 3 mil reais por evento e solicitou que as regras estejam disponíveis no site e sejam 228 

encaminhadas para os comitês das modalidades. 229 

 230 

15. Pedidos de apoio financeiro: Ratificação das aprovações realizadas em dezembro 2016 231 

via web. NQMV (Associação de Criadores de Cavalo QM de Vaquejada): Aprovado o 232 

repasse de R$ 10 mil; ALQM (Associação Alagoana de Criadores de Cavalo QM): Aprovado 233 

o repasse de R$ 10 mil; ARQM (Associação Regional do Quarto de Milha): Aprovado o 234 

repasse de R$ 16 mil; ANCR  (Associação Nacional do Cavalo de Rédeas): Aprovado o 235 

repasse de R$ 10 mil; MSQM (Núcleo Sul Matogrossense do QM): Aprovado o repasse de 236 

R$ 15 mil; NOBQM (Núcleo do Oeste Baiano de Criadores de Cavalo QM: Aprovado o 237 

repasse de R$ 10 mil; ACQM/PE (Associação dos Criadores de Cavalo QM de 238 

Pernambuco): Aprovado o repasse de R$ 10 mil; NSQM (Núcleo Sul dos Criadores de 239 

Cavalo QM): Aprovado o repasse de R$ 10 mil; ANTT (Associação Nacional de Três 240 

Tambores): Aprovado o repasse de R$ 10 mil; NSMCA (Núcleo Sul Matogrossense do 241 

Cavalo de Apartação): Aprovado o repasse de R$ 10 mil. 242 

 243 

16. Parceria ANCA: Com a Palavra o Sr. Henrique Campana informou que, da mesma forma 244 

que foi feito na ANCR, estendeu para que os juízes sejam específicos de modalidade e o juiz 245 

participou do curso da ANCA e junto uma prova da ABQM envolvendo o Regulamento de 246 

Concursos e Competições. Disse que estão absorvendo os juízes específicos da modalidade com 247 

aprovação no Regulamento da ABQM. No caso do juiz Tony Cotrim, foi o único que fez e foi 248 

aprovado. O projeto foi aprovado pelos presentes. 249 

 250 

17. Concurso de logos: O Sr. Daniel Costardi apresentou o concurso realizado para o logo de 251 

edição de comemoração dos 40 anos do Campeonato Nacional, no qual foram recebidas 27 252 
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propostas para o novo logo, tanto de pessoa física ou jurídica, sendo que na apresentação de 253 

escolha o nome dos participantes não foi apresentado para manter a isonomia. Passado cada 254 

logo, os diretores puderam escolher os logos e a seguir, seguiu o desempate dos melhores logos. 255 

 256 

 18. (Outros assuntos de intesse social: O Presidente abriu a pauta para tratar de assuntos 257 

gerais, como segue: 18.1) Troféu Awards: O Sr. Henrique Campana apresentou a proposta de 258 

um novo modelo de troféu para ABQM Awards, porém não foi aprovada pela Diretoria que 259 

decidiu permanecer com o troféu atual. 18.2) Derby e Congresso de Vaquejada: O Sr. 260 

Sérgio Novaes apontou problemas com a inscrição antecipada no Derby e Congresso e atribuiu 261 

as falhas ao processo de desenvolvimento do sistema. O Sr. Henrique Campana falou que fez 262 

inscrições no local e não identificou lentidão, apenas falhas na distribuição de senhas e comentou 263 

que conversou com o Sr. Daniel Costardi e concluíram que fazer as inscrições apenas 264 

antecipadas não teria um resultado positivo. O Sr. Fábio Costa sugeriu que no próximo evento 265 

seja mantido como foi realizado no ultimo evento, mantendo as inscrições antecipadas, pela web 266 

ou no local. Foi sugerido pelo Sr. Geraldo Ferreira conceder um desconto de antecipação com 267 

diferença significativa e foi esclarecido que era feito, com exceção do evento anterior. O Sr. 268 

Henrique Campana comentou também a carta do núcleo da Paraíba onde solicitaram a verba de 269 

fomento e foram informados que em 2016 não receberiam, pois não estavam no orçamento. O 270 

Sr. Sergio explicou que o núcleo existe há bastante tempo e fazia provas pontuando como 271 

pessoa física, existindo a entidade, mas não regularizado na ABQM. Com a Copa dos Campeões, 272 

constataram que não poderiam participar como pessoa física e entraram em contato com a 273 

ABQM para regularizar, entendendo que poderiam participar no primeiro ano e receber a verba 274 

de fomento. O Sr. Geraldo sugeriu que para esses assuntos seja encaminhado e-mail. O Sr. Fábio 275 

Costa sugeriu a liberação para os dois núcleos e indagou quem estava de acordo, tendo a 276 

maioria concordado, sendo a solicitação aprovada. O Sr. Henrique Campana comentou ainda que 277 

conversou com o Sr. Daniel Costardi sobre a melhoria da politica de fomento. Foi sugerido pelo 278 

Sr. Sérgio Novaes um estudo referente a transferência de embrião, defendendo  que não está 279 

estimulante devido às taxas e pediu que melhorias fossem estudadas e o Sr. Érico Braga 280 

discursou sobre a importância da fiscalização nos processos de TE. O Sr. Fábio Costa disse que 281 

será levado para o Conselho de Administração e estudado o conjunto de valores em geral. 18.3) 282 

Associação LIDE: O presidente Sr. Fábio Costa disse que foi procurado pelo grupo LIDE e 283 

explicou que para fazer parte, a pessoa jurídica de São Paulo deve faturar R$ 200 milhões anuais 284 

e convidaram a ABQM para fazer parte do grupo, pois para associações não existe limite de 285 

faturamento. O custo da associação é de R$ 10 mil/ano com direito a 2 participantes nos eventos 286 

por eles realizados. Disse que considerou a proposta interessante para a ABQM, tendo em vista 287 

todo o trabalho realizado pela ABQM em Brasília. Em seguida, apresentou os slides com a 288 

apresentação da empresa, que permite maior conhecimento da empresa. A proposta foi 289 

aprovada pela Diretoria. 18.4) Parceria ABCZ: Sobre a parceria com a ABCZ, o Sr. Fábio Costa 290 

explicou que foi procurado pela nova Diretoria, na pessoa da vice-presidente de Marketing, 291 

Claudia Junqueira, propondo a parceria com a associação para uma interação entre as 292 

associações, integração do sistema, troca de seis anúncios nas revistas ABQM/ ABCZ (scanear 293 

Livrinho para DE)e a participação da ABQM durante a Expozebu, para que a ABQM possa 294 

promover algum tipo de evento, levando o público quartista. Disse ainda que as propostas estão 295 

em discussão e assim que houver uma proposta concreta, apresentará para a Diretoria Executiva 296 
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deliberar a respeito. 18.5) Telefonia: O Sr. Sérgio Novaes também comentou sobre problemas 297 

na telefonia e o Sr. Daniel Costardi disse que ainda não tem um diagnostico certo e que vários 298 

técnicos já foram analisar o problema. Informou que com a possibilidade de unificar a ABQM em 299 

um só local, terá uma melhoria na telefonia, porém a mudança ainda está em negociação. O Sr. 300 

Fábio Costa pediu uma planta do espaço do parque para saber o tamanho correto do espaço de 301 

ambas associações. 18.6) Pedido de leilão: A Srta. Natália Esteves apresentou os dois pedidos 302 

de leilões para a mesma data durante o Congresso Brasileiro, sendo uma ZD&EK e outra do 303 

associado José Adilson de Almeida. De acordo com a politica de leilões que considera a tradições 304 

pelo evento, será analisado a situação financeira de ambos, sendo que o Sr. Eduardo Kucinski 305 

tem o dobro do retorno financeiro sobre o concorrente. O Sr. Fábio Costa enfatizou a 306 

necessidade de atualização da politica de leilões. 18.7) O Sr. Fábio Costa apresentou para 307 

conhecimento dos presentes, um áudio que recebeu vindo de um grupo de juízes, no 308 

qual em conversa eles mencionam uma forma de fraudar as informações do 309 

nascimento de animais de sêmen congelado para beneficio de seus proprietários. 310 

 311 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 16 312 

(dezesseis) dias do mês de janeiro de 2017, sendo esta aprovada pelos presentes. 313 

 314 

Fábio Pinto da Costa 315 

Érico Franciscato Braga 316 

Geraldo Alves Ferreira 317 

Luiz Alberto da Silva Düwel 318 

Sérgio Moura Carneiro de Novaes 319 

 320 


